



Mark Carney gana las elecciones en Canadá

• [29/4/2025](#)

El Partido Liberal de Canadá ganó las elecciones federales del lunes, lo que significa que el primer ministro en funciones, Mark Carney, se convertirá en el líder electo de la nación.

Aunque aún se están contando los votos en algunas partes del país, el Partido Liberal ha ganado 168 de los 343 distritos electorales hasta ahora, mientras que el principal partido de la oposición, el Partido Conservador, ha obtenido 144. Carney declaró la victoria y el líder conservador Pierre Poilievre la concedió ayer.

Los liberales de Carney están llamados a ganar el mayor número de escaños y, por tanto, la jefatura del gobierno, pero aún se desconoce si conseguirán los 172 escaños necesarios para tener mayoría parlamentaria.

Enajenación por Trump: en su discurso de victoria, Carney dijo a los canadienses, hablando del presidente de Estados Unidos, Donald Trump: "... está tratando de debilitarnos para que Estados Unidos sea nuestro dueño". Y prometió: "Eso nunca, nunca sucederá".

Carney, que no tenía experiencia política antes de enero, fue elegido para sustituir al ex primer ministro Justin Trudeau tras su dimisión el 6 de enero.

Se anunciaron elecciones federales para el 28 de abril. Después de que el presidente Trump anunciara aranceles devastadores sobre Canadá y amenazara con convertir a la nación en el Estado 51 de Estados Unidos, las elecciones se plagaron del síndrome de enajenación por Trump.

Aunque el índice de aprobación del Partido Liberal estaba cayendo en picado a principios de año, Carney hizo campaña desafiando a Trump y consiguió recuperar el apoyo suficiente para asegurarse el liderazgo.

El futuro de Canadá: *la Trompeta* ha seguido de cerca estas elecciones debido a lo que significan para los canadienses y lo que podrían significar para el futuro de la nación. Canadá ha estado plagada de fraudes electorales y de un líder tiránico en el pasado; su futuro bajo Carney no parece prometedor.